



Die Siegerehrung beim Schul-Cup im Teamwettbewerb

Fotos: Johann Groß



Die Siegerehrung der Schulsportmeisterschaft für die Gymnasien

Erfolgreiche junge Reiter

Schulsportmeisterschaft und Schul-Cup auf der Reitsportanlage in Aufroth

Straubing-Bogen. (jg) Reger Betrieb hat am Mittwoch schon ab frühmorgens auf der Reitsportanlage des Pferdesportverbandes Niederbayern/Oberpfalz in Aufroth (Gemeinde Kirchroth) geherrscht. Nach den Vorbereitungen durch Martina Blaha-Fröhler, Vorsitzende des Pferdesportverbandes, Alex Schober und der Besetzung der Geschäftsstelle mit Monika Bauer, Beate Maier, Heiner Geigl und Sarah Reif konnten die Wettbewerbe für die Schulsportmeisterschaft und den Schul-Cup mit knapp 200 Teilnehmern in der Reithalle und dem Außenplatz starten.

Und damit begann nicht nur für die Teilnehmer, sondern auch das Richterteam mit Heiner Geigl, Felicitas Schröter, Astrid Fischer-Fehn, Elisabeth Geismeyer, Juschi Böhme, Sabine Winterling, Leonhard Angerer und Gabriele Popp ein anstrengender Vormittag.

Der Zeitplan ging auf und so konnte gegen 13 Uhr der Vorsitzende des Pferdesportverbandes, Alex Schober, vor einer eindrucksvollen Zuschauerkulisse mit der Begrüßung der Ehrengäste, unter ihnen stellvertretender Landrat Andreas Aichinger, der zweite Bürgermeister der Gemeinde Kirchroth Alfons Eiglsperger, Verbandsschatzmeister Leonhard Angerer, Margot Zwar,

Sabine Winterling und Julia Böhme als Jugendleitungsvertreterinnen befreundeter Landesverbände, die auch Grußworte sprachen, zur Siegerehrung mit Martina Blaha-Fröhler, der Schulsportbeauftragten des Pferdesportverbandes, überleiten.

Wer hatte die Nase vorn?

Bei der Schulsportmeisterschaft, eine in Bayern und darüber hinaus einmalige Schulsportveranstaltung, durfte sich das Ursulinen-Gymnasium Straubing über den Sieg freuen und verwies das Robert-Koch-Gymnasium Deggendorf und das Veit-Höser-Gymnasium Bogen auf die Plätze.

Bei den Realschulen hatte ebenfalls die Ursulinen-Realschule Straubing die Nase vorn und dahinter platzierten sich die Ludmilla Realschule Bogen und die Conrad-Graf-Preysing Realschule Plattling. Bei den Mittelschulen freute sich die Ulrich-Schmidl-Mittelschule Straubing über den Sieg und bei den Grundschulen setzte sich die Grundschule Neukirchen durch. Beim Schulcup gewann den Reiterwettbewerb Simona Petz von der Mittelschule Wenzelbach und verwies Emilia Hägler von der Dreiflüsse Realschule Passau und Louisa Winkler vom Gymnasium Neu-

traubing auf die Plätze. Im Wettbewerb der Dressurreiter stand Lea Kuhl vom Elly-Heuß Gymnasium Weiden ganz oben auf dem Siegerehrtreppechen vor Valerie Vilzmann von der Ursulinen-Realschule Landshut und Simona Petz von der Mittelschule Wenzelbach. Schul-Cup Siegerin im Springreiter Wettbewerbe wurde Emilie Czischek von der Konrad-Adenauer Realschule Roding vor Emilia Hägler von der Dreiflüsse Realschule Passau und Sarah Kiener vom Ludwigsgymnasium Straubing.

Wettbewerb im Stilspring

Im Stilspring-Wettbewerb konnte sich Emilie Czischek von der Konrad-Adenauer Realschule in Roding über einen weiteren Sieg freuen und die nächsten Plätze erreichten Lisa Hägler von der Dreiflüsse-Realschule Passau und Theresa Menzl von der Grundschule Großberg. Beim Team-Wettbewerb siegten Katharina Greim mit Lea Kuhl vom Elly-Heuß Gymnasium vor Theresa Menzl und Julia Zölch von der Grundschule Großberg und Lisa Hägler und Emilia Hägler von der Dreiflüsse-Realschule Passau. Mit dem „Bayernlied“ und dem Auszug aller Mitwirkenden endete diese Schulsportmeisterschaft.